

田名村政情手記 1984年11月11日

「リレ時評」

私たち 動向は、ほんの一部の人間に日々 提 しか伝わっていない。

後に行なわれてゐる職業技術教育を中等教育化して中等職業技術教育にする。(1)

り、また部分的には既に試行されてもいるので、いわゆるフレンチヨフ改革の敵

一言 情報は、

の秋にかけて、次のような教  
改革がはじめられてはいる。

教育内容を改善すると同時に、一九学年のクラス定

を踏むことはないだく三と  
いわれてゐる。

ある。しかし、この二つは、

歳への手が下りと、就学年

十、十一学年のそれを三十

## もくろむ教育改革について

たものである。数千キロも離れて他国の首領の死と記

## 教育改革に関する情勢

五人に引き下  
げる、⑤以上

育にたいする公費支出の削減などが危惧さ

年金制度改悪の動きや、これに反対する運動のひろがりなどの情報は、気をつけないと入つてこない。

限の延長——中等普通教育を十一年制（現在十一年制の共和国では十二年制）とする、②普通教育における労働教育及び職業指導の強化と、そのための施設の拡充、③現在、八年制中学校

拡充する。⑥教師の給与を三〇—三五%引き上げる(これは今年九月から実施)、等々。これら教育改革への意欲は並々ならぬものがあり、全国民的な規模での討論の末の決定であ

充し、そのためには公費を  
出の増大を惜しまない方策  
をとっている国が現にある  
ことを確認しておきたい。  
(ささき すすむ=名古屋大学学  
授)

③現在、八年制中学校における大規模な教育改革の充

での討論の末の決定であ